

Mycélium: une initiative pour un internet libre sur la métropole lilloise.

Mycélium est une association pratiquant l'autogestion. Nous souhaitons proposer à nos membres un accès «neutre» au réseau internet.

Si l'internet semble aujourd'hui concentré autour de plusieurs grands acteurs, nous militons afin que les possibilités de **décentralisation**, qui caractérisent internet depuis son origine, soient conservées et encouragées. Nous rejoignons les positions de la fédération **FFDN**, dont nous sommes membres.

En ce moment, nous travaillons à la mise en place d'un service de réseau privé virtuel (VPN), il s'agit d'une première étape qui témoignera que notre infrastructure sera prête à recevoir d'autres services.



chti-data-network@lists.ffdn.org

AG tous les 20 du mois



https://mycelium-fai.org

IRC: #mycelium sur irc.geeknode.net